

CLUBES

El Málaga CF prescinde de Arnau y recupera a Mario Husillos en la dirección deportiva

El club andaluz ha prescindido del exguardameta y vuelve a elegir al dirigente argentino, que ya ocupó esta posición entre 2012 y 2015.

Palco23
10 oct 2017 - 11:27

El Málaga CF prescinde de Arnau y recupera a Mario Husillos en la dirección deportiva

Relevo en la dirección deportiva del Málaga CF. El club ha decidido recuperar para este puesto a Mario Husillos, que ya ejerció esta posición entre 2012 y 2015. El exjugador argentino releva en el cargo a su predecesor, Francesc Arnau, al que se ha despedido tras 17 años en la entidad: diez como jugador, cuatro como adjunto a la dirección de La Academia y dos como máximo responsable de la parcela deportiva.

Husillos llega procedente del Olympiakos FC, vigente campeón de la liga griega y uno de los clubes más importantes del país. El ejecutivo, según explica el equipo de La Liga, ha llegado a "un acuerdo para desvincularse del club heleno".

La entidad controlada por la familia Al-Thani argumenta que Husillos "fue el director deportivo de un equipo que, con Manuel Pellegrini a la cabeza, alcanzó los cuartos de final de la Uefa Champions League y quedó en sexta plaza en la competición liguera. Jugadores del nivel de Roque Santa Cruz o Javier Saviola llegaron de su mano".

El Málaga CF no hace ninguna referencia a los motivos de la salida de Arnau, aunque la prensa local lleva meses informando sobre las desavenencias entre el ya ex director deportivo y la propiedad del club, sobre todo en cuanto a la planificación de los fichajes de este verano.